



# 鹿島小だより

第3号 令和3年5月11日(火)発行 文責:草野 収  
 【電話】0244-46-2240 【ホームページ】<https://minamisoma.fcs.ed.jp>  
 令和3年度重点目標「よくきき よく考え 最後まで取り組もう」



## 授業参観

4月16日(金)に第1回授業参観を実施しました。密集を避けるために、方部ごとに2校時と4校時に分け、参観者を各家庭1名と制限させていただきました。保護者の皆様には、ご協力いただきありがとうございました。

1年生にとっては初めての授業参観。お家の方が来るのを楽しみに待っていました。2年生から6年生も、進級し新しい学年でがんばっている姿をご覧いただけたことと思います。各学級で元気な活動、意欲的な発表が見られました。多くのご家庭の方々に参観いただきありがとうございました。

1年生にとっては初めての授業参観。お家の方が来るのを楽しみに待っていました。2年生から6年生も、進級し新しい学年でがんばっている姿をご覧いただけたことと思います。各学級で元気な活動、意欲的な発表が見られました。多くのご家庭の方々に参観いただきありがとうございました。

通常は授業参観に引き続き、学年・学級懇談を行っておりましたが、今回は28日(水)に、PTA専門委員会・学校委員会と併せて行いました。保護者の皆様には、懇談会への参加ありがとうございました。また、今年度専門委員になられた方々には、各専門委員会での話し合いありがとうございました。コロナ禍の中、PTA活動も実施の有無や実施方法について、地域の状況を把握し、検討しながらの活動になりますが、今年度もよろしくお祈りします。



## 1年生を迎える会

4月22日(木)に1年生を迎える会を実施しました。

集会委員が中心となり、計画や準備、当日の運営等を行いました。間隔をとり、体育館での並び方を工夫するとともに、みんなでやるゲームも大きく移動せず、その場でできるものを考えました。

はじめに、代表児童 大久奏音空さん(6年)より「歓迎の言葉」がありました。次に、その場でジャンプし前・右・左を向き、ステージ上のリーダーと同じ方向を向いたら負け(その場に座る)。数回実施し、最後まで残れるか…という「こっち向いて ホイ!」というゲームをし、最後まで残った1年生には、感想を発表してもらいました。ゲームの後には、2年生より「あさがおの種」のプレゼントがありました。

1年生からは、「お礼の言葉」があり、短い時間でしたが、楽しく1年生を迎える会を行うことができました。1年生の皆さんは、毎日楽しく学校生活を送っています。これからも元気に学校に来て、鹿島小学校のことをもっともっと知ってほしいと思います。



# 新型コロナウイルス感染症の状況

## ◆ 県及び市の状況

県内では、クラスターの発生が相次ぎ、学生など若年層への感染が広がっています。5月7日に開催された県対策本部員会議において、県内の感染状況が「ステージⅢ」と判断され、緊急特別対策をとることが示されました。

本市では、4月に26名、5月（10日現在）15名、通算では148名の方々が感染しております。また、保護者の方々の職場等で陽性の方が見られております。

## ◆ 県教育委員会及び市教育委員会では

学校の行動基準における感染レベルを“レベル2”に引き上げることにしました。

◇ “レベル2”とは・・・学校において当面の間注意を要する状況

【特にリスクの高い活動（★）】は行わない

- ★ 近距離で一斉に大きな声で話す活動
- ★ 近距離で行う合唱、管楽器演奏
- ★ 近距離での調理実習
- ★ 密集する運動、近距離で接触する運動

## ◆ 本校では

- ① 感染リスクの高い活動（★）は「実施しない」または「近距離や密集しないよう工夫・配慮をして実施する」等の対応をしています。運動会も様々な配慮をしながら実施する予定であります。
- ② 座席の向きや換気の強化等の対応をするとともに、マスク着用や手洗い・うがいを徹底するとともに、児童やご家庭へ呼びかけをしています。
- ③ 清掃や消毒の実施により、衛生的な環境の保持に努めています。

## ◆ ご家庭へのお願い 繰り返しになりますが・・・

- ① 朝の検温、健康観察及びマスクの着用を引き続きお願いします。
  - ・ 毎日（ほとんどの日）、検温を行ってこない児童がおります。ご家庭のご協力をよろしくお願いします。
- ② 児童に発熱等の症状がみられた場合は、学校を休み、医師の診断を受けてください。また、同居するご家族に風邪等の症状がみられた場合も、ご本人の診断結果が出るまで、登校を控えるなどのご配慮をお願いします。（学校までご相談ください。）

☆ 現在の状況では、誰もが感染する心配があります。感染した方や感染の心配があるため職場や学校を休んだ方、医療に従事している方々等への差別や偏見、誹謗中傷をしないよう、子どもたちに話をしています。ご家庭でもお話しくださいますようお願いいたします。